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令和３年 第４回教育委員会会議（報告） 

 

令和３年４月２１日 
 
 
１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 
 
 
２ 教育委員会活動報告  資料報告 
 
 
３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 
議案第１号 

 
承認第１号 

 
承認第２号 

 

 
美深町スポーツ推進委員の委嘱について 
 
区域外就学について【非公開】 
 
美深町幼児センター設置及び管理条例施行規則の
一部改正について 
 

 
R3.4.21 

 
R3.4.21 

 
R3.4.21 

 
原案可決 

 
原案承認 

 
原案承認 

 
 
４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 
報告事項１ 

 
報告事項２ 

 
 

そ の 他 
 

 
令和３年度美深町育英資金新規貸付について 
【非公開】 
令和３年度要保護・準要保護児童生徒の認定状況に
ついて【非公開】 
 
５月の行事予定について 
春の学校訪問について 
 

 
R3.4.21 

 
R3.4.21 

 
 

R3.4.21 
 

 

 
資料報告 

 
資料報告 

 
 

予定説明 
予定説明 
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 令和３年 第４回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 
 

１ 開催日時  令和３年４月２１日（水）午後４時００分～午後４時４５分 

 

２ 開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 大会議室 

 

３ 出 席 者（１３名） 

<委 員> 教  育  長 草 野 孝 治  代     理 安 喰 俊 博 

 委    員 清水満寿美       委      員 坂 井 弘 明 

 委    員 大 島 一 夫    

<職 員> 次    長 大 堀 裕 康   センター長 田 澤   満 

 

主幹（学校）

主幹（社会・体育） 

副主幹（学校） 

和 田 政 則 

元 岡 友 之 

久 保 元 樹 

 

学校給食 C長 

幼セ事務長 

副主幹（学校） 

中山裕一郎 

中 野 浩 史 

野 村  薫 

 

４ 議決した件名 

議案第１号 美深町スポーツ推進委員の委嘱について 原案可決 

承認第１号 区域外就学について 原案承認 

承認第２号 美深町幼児センター設置及び管理条例施行規則の一部改

正について 

原案承認 

 

５ 所管行政に関する協議 

報告事項１ 令和３年度美深町育英資金新規貸付について 資料報告 

報告事項２ 令和３年度要保護・準要保護児童生徒の認定状況について 資料報告 

そ の 他 ５月の行事予定について 

春の学校訪問について 

予定説明 

          

 

６ 会議記録    

◎ 開  会（午後４時００分） 
 

教 育 長 ただ今から令和３年第４回教育委員会会議を開会いたします。本日教育委員全

員出席です。 

 

教 育 長 

 

新型コロナウイルス感染症対策ですが、全国的な感染の再拡大が見られる中、

道内でも変異ウイルスが増加しているようです。皆さんご承知のとおり、町内

でも事業所において、感染確認者が発生したということで、ホームページ等で

周知されているということです。北海道では、札幌市との不要不急の往来を控 
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える要請を、５月１４日まで延長しておりますが、新年度を迎え、全国で 10代

以下の感染者や学校、認定こども園や、部活動でのクラスターの発生が増えて

おり、感染症対策の再徹底を周知しているところです。また、感染症の収束が

見通せないことから、本年度夏休みに予定しておりました、姉妹町との青少年

教育交流事業について、福岡県添田町から、子ども達の安全確保上からも実施

を見合わせたい、ということでご連絡がございました。昨年に引き続き、今年

度の受け入れ交流は中止することとしてございます。 

本日は新年度に入って初めての教育委員会会議です。人事異動に伴い、新しい

教育次長、教育グループ主幹、幼児センター事務長が出席しておりますので、

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

（１）前回の会議録の確定 

教 育 長 

 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

教 育 長 

大 島 委 員 

 

 

教 育 長 

給食センター長 

 

大 島 委 員 

給食センター長 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

それでは前回の会議録の確定ですが、３月２５日開催、令和３年第３回教育委

員会会議の会議録はお手元に配付の通りです。なお、同日開催の総合教育会議

の会議録も配付してございます。会議録について、事務局説明をお願いします。 

（令和３年第３回教育委員会会議録について別紙により説明） 

説明が終わりました。会議録について、ご確認をお願いします。 

ご確認いただけたでしょうか。 

大変細かいことで申し訳ないのですが、８ページの給食センター長のお話で「給 

食センターではそれを温めて食管に入れて」と書いてありますが、それはどん

なものなのでしょうか。 

「食管」ですね。説明をお願いします。 

食管は、鉄製の６０㎝くらいの容器です。作ったものをそれに入れて冷めない

ようにします。各学校に配膳するときに使います。 

「管」は缶詰の「缶」ではないかと。 

正しい字を確認します。 

それでは確認をお願いします。 

他よろしいですか。皆さん、ご確認いただけたでしょうか。何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

それでは会議録については、今の部分だけ最終確認して、確定させていただき

たいと思います。 
  

 

（２）教育委員会活動報告 
 

教 育 長 続いて、教育委員会活動報告、１ページをお開きください。 

私からの報告は、４月７日、８日 それぞれ感染症対策を講じて、各小中学校、

幼児センターの入学式、入園式を終えてございます。美深小学校の入学式には、

安喰代理に出席していただいてございます。今年度は家族連れの転出者が多く、

転入が少なく、新入学児童生徒数ですが、美深小学校が１６人、仁宇布小学校

が１人、美深中学校が２４人、仁宇布中学校が３人、幼児センターが３歳児で 

１９人となっています。 

美深高校、美深高等養護学校はともに２９人ということで伺ってございます。 

続いて、４月１２日に上川合同庁舎で、上川管内教育長会議と併せて、関連す

る会議に出席してきました。別紙配付の A３のカラーになっております「令和３

年度上川管内教育推進の重点」について、この日は上川教育局の河野局長から

説明がございました。またカラーで「保護者の皆様へ」ということで、北海道
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各 担 当 

教 育 次 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育委員会からの A４の資料をお配りしていますが、新型コロナウイルス感染症

への対応について、徹底するように通知があったところでございます。また併

せて、上川管内教育委員会連合会の教育長部会の総会が開かれまして、新しい

会長に剣淵町の半田教育長を選出し、半田教育長の後任の北部地区の副会長に、

下川町の松野尾教育長を選出しました。また併せて開催の教科書採択協議会は、

士別市が令和３年度、４年度の事務局を担当し、教育長部会長の半田剣淵町教

育長が会長に就き、この日は昨年度の中学校の採択教科書に係る決算報告を行

いました。次は小学校の教科書が、令和５年度に採択替えの計画なので、３年

度の協議会の予定はございません。 

次に、前回３月の教育委員会会議で、清水委員から求められていました美深高

校奨学金の対象人数については、お手元に配付してございます。各担当からの

活動報告と併せて説明したいと思いますので、よろしくお願いします。 

（美深高校奨学金対象者について及び活動報告について、別紙により報告） 

 ４月１４日に新型コロナウイルス感染症対策本部会議が行われております。この

会議では、６５歳以上の新型コロナワクチンの接種についての説明がございまし

た。明日４月２２日に全戸回覧でお知らせが入ると思いますが、国からのワクチ

ン供給が非常に遅れてございます。コロナが発生している市町村に先に発送が行

われているようで、美深町への発送がまだ決まっていない状況です。来週４月 

２６日にワクチン一箱が到着するのでは、という今のところの情報でございま

す。一箱には９７５回分のワクチンが入っています。美深町の高齢者、６５歳

以上の集団接種予定者が約１，７００人を予定してございまして、担当の保健

福祉課によりますと、５月２９日から接種を開始したいということで、今準備

を進めておりますが、ワクチンが届くのが遅ければ、スタートが６月にずれ込

む、という情報がございました。菅総理が言うように、早目にワクチンの配送

が終われば、美深町では４箱あれば、１６歳以上の町民すべてに打てるような

状況ですが、いまだ情報がない、といった状況です。 

集団接種の接種会場は COM100を予定してございます。町としては、自治会ごと

に送迎バスの運行ですとかを予定してございますので、その旨明日の全戸回覧

の中に詳しく書いてございます。２回接種しなければなりませんので、１回目

の接種から３週間、２１日間空けなければなりません。そういったことがある

ので、全町民が打ち終わるのが、早ければ総理大臣の話では９月いっぱい、た

だ美深町は厚生病院のお医者さん一人での対応になりますので、そういったこ

とを考えると結構長引くのか、という話もございました。高齢者施設につきま

しては、特別養護老人ホームは、出向いて行うこと等について、病院と保健福

祉課の方で今協議をしているところです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 
幼児センター事務

長 

教 育 長 

 

教 育 長 

集団接種に関しては全町的な対応になりますので、教育委員会からも毎回３名

の職員が、土日になりますが、従事することになります。また、役場では４月

２６日から受付を含めてのホットラインを設けて、相談体制を整えるという話

もございました。今のところの情報は、以上になります。 

いずれにしても、ワクチンが来ないことには何も進まない、と聞いております。

その都度町から、防災端末ですとか全戸回覧を使ってお知らせがあると思いま

すので、何か不明な点がありましたら、役場でもいいですし、教育委員会でも

構いませんので、ご連絡いただければと思います。以上です。 

 確認でした。 

 幼児センターの入園児は、１８人でしたか。 

 対象は１９人で、出席が１８人でした。 

 説明、報告が終わりました。何か質疑等ございますか。 

（「なし」の声あり） 

なければ、教育委員会活動報告につきましては、報告済みといたします。 
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（３）議  事 
 

 

教 育 長 

 

主幹（社会・体育） 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

教 育 長 

清 水 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

次に、本日の議案審議に入ります。議案第１号「美深町スポーツ推進委員の委

嘱について」を議題といたします。事務局、説明をお願いします。 

（議案第１号について説明） 

事務局の説明が終わりました。ご質疑ございますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑がないようですので、議案第 1 号「美深町スポーツ推進委員の委嘱につい

て」をお諮りいたします。原案の通りでご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは異議なしと認め、議案第１号は原案通り可決といたします。 

 

次に、承認第１号「区域外就学について」を議題といたします。本件につきま

しては、個人情報の取扱い案件につき、秘密会議とさせていただきますが、よ

ろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは、これから秘密会議といたします。事務局の説明を求めます。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

続いて、承認第２号「美深町幼児センター設置及び管理条例施行規則の一部改

正について」を議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（承認第２号について説明） 

事務局の説明が終わりました。ご質疑ありませんか。 

今までも男性の事務の方がいたと思うのですが、その方は事務長ではなかった

のですか。 

 今までは副主幹の事務職員でしたが、今回の辞令で、管理職として事務長職が配

置され、規則に謳われていなかったものですから、改正して幼児センター事務長

として明記するものです。他、ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑がないようですので、承認第２号「美深町幼児センター設置及び管理条例

施行規則の一部改正について」をお諮りいたします。原案の通りでご異議あり

ませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは異議なしと認め、承認第２号は原案通り承認といたします。 

 

 

（４）所管行政に関する協議 
 

 

教 育 長 

 

報告事項１「令和３年度美深町育英資金新規貸付について」と報告事項２「令

和３年度要保護・準要保護児童生徒の認定状況について」の２件については、

秘 密 会 議 
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教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

副主幹（学校） 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

給食センター長 

  

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

個人情報取扱い案件につき、秘密会議とさせていただきますが、よろしいでし

ょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

それではこれから秘密会議といたします。報告事項１について、事務局の説明

を求めます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

続いてその他「５月の行事予定について」事務局の説明を求めます。 

（「５月の行事予定について」説明） 

ひと通りの説明が終わりました。まず春の学校訪問の日程と、次回の教育委員

会会議の日程を決めさせていただきたいと思います。５月２５日（火）で委員

の皆様よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり）  

それでは、次回５月２５日に春の学校訪問と、引き続き第５回教育委員会会議

の開催といたします。 

続いて春の学校訪問の開催にあたっての考え方でございますが、各学校では、

新型コロナウイルス感染症の拡大防止対策を講じてございます。マスクの着用、

検温、受付での手指消毒となりますが、当日の朝、発熱などの風邪症状や体調

不良の場合は、訪問を控えることとしてございますので、よろしくお願いいた

します。 

管内教育委員会連合会の説明はよろしいですか。 

（令和３年度上川管内教育委員会連合会総会について、別紙により説明） 

書面会議ということで、今回お手元に資料を配付しました。中身について承認

するということで報告するように考えておりますので、よろしくお願いいたし

ます。 

全体を通して、委員の皆さんから何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

 事務局からは何かありますか。 

 先ほど大島委員からご指摘のあった「食管」ですが、正しくは「缶詰の缶」でし

た。議事録はこちらに訂正いたします。 

 大島委員から指摘がありました「食管」の「管」を、缶詰の「缶」に訂正して議

事録を確認させていただきたいと思います。 

 他、全体を通して何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

 ないようですので、以上で本日の教育委員会会議に提案いたしましたすべての議

秘 密 会 議 
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 案の審議が終了いたしました。 

 

 

◎ 閉  会（午後４時４５分） 

 

教 育 長 

 

以上をもちまして、令和３年第４回教育委員会会議を閉会いたします。お疲れ様

でございました。 

 

 

上記会議録について 令和３年 ５月２５日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  草 野 孝 治 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  安 喰 俊 博  

 

 


